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 1 
ATA 747ª (SEPTINGENTÉSIMA 2 
QUADRAGÉSIMA SÉTIMA) 3 
SESSÃO ORDINÁRIA DO 4 
CONSELHO REGIONAL DE 5 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 6 
AOS NOVE DIAS DO MÊS DE 7 
ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E 8 
DEZENOVE 9 

 10 
 11 
 12 
 13 
PARTICIPANTES: Conselheiros  Marcelo Viana Van Der Broocke - Presidente, Adriana Pereira de Sousa, 14 
Antônio Eurípedes de Lima,  Danilo Orsida Pereira de Sousa,    Eduardo Rodrigues da Silva,Joaquim da 15 
Cunha Bastos Júnior e  kerssia Preda Kamenach . I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia nove do mês 16 
de abril  de dois mil e dezenove, o Presidente Marcelo Van Der Broocke, apresenta as justificativas de 17 
ausência  dos conselheiros André Luís Braga Rodrigues dos Santos, Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, 18 
Edilson Gonçalves de Aguiais e Luiz Batista Alves,   e  efetiva para esta Sessão o conselheiro Eduardo 19 
Rodrigues da Silva e as conselheira Adriana Pereira de Sousa e Kerssia Preda Kamenach. A Ata Ordinária 20 
746ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada em discussão e aprovada pela 21 
Plenária. II) – APROVAÇÃO DO PROCESSO 003/2019, REFERENTE A ATUALIZAÇÃO SALARIAL 22 
DOS FUNCIONÁRIOS DO CORECON – O presidente Marcelo Viana Van Der Broocke, apresenta o pedido 23 
de atualização salarial dos funcionários do Corecon de - Reajuste salarial de 2,12% (dois ponto doze por 24 
cento) e 3,88% ( três ponto oitenta e oito por cento) referente ao INPC de março de 2018 a fevereiro de 25 
2019, totalizando 6,00% ( seis por cento), considerando  a data base 1º de abril de cada ano e reajuste de 26 
R$ 2,50 (dois reais e cinquenta centavos) no Ticket Alimentação passando para um valor unitário de R$ 27 
32,00 (trinta e dois reais). O conselheiro Joaquim Bastos, sugere que o Presidente faça uma analise do 28 
efeito do aumento nas despesas do Corecon e acredita que o índice do INPC tem que ser repassado aos 29 
salários dos funcionários. E concorda que o mesmo índice aprovado seja repassado para o Ticket 30 
Alimentação. O conselheiro Eduardo Rodrigues, acredita   que se o Corecon conseguir pagar a atualização 31 
do INPC já está bom, considerando que a maioria das categorias profissionais não estão tendo atualização 32 
salarial. Diante das discussões o Plenário aprova o índice do INPC, caso o Presidente Marcelo Viana Van Der 33 
Broocke após a sua analise considerar que o Corecon-GO, suportará arcar com o reajuste salarial. O 34 
presidente Marcelo Viana Van Der Broocke, coloca em discussão e o Plenário aprova a criação de um cargo 35 
em comissão de auxiliar de fiscalização.  III) - CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDADAS:  (a) - OFÍCIO: 36 

001 – OFÍCIO Nº 071/2019 – Enviado ao Sr. Darlan Lopes Cançado Calabresi – Economista – Comunicando 37 
sobre o deferimento do registro Definitivo; 002 – Ofício Nº 072/2019 - Enviado ao Sr. Roberto Freitas 38 
Mamede – Economista – Comunicando sobre o deferimento do registro Definitivo; 003 – Ofício Nº 073/2019 39 
– Enviado Ao Sr. Juliano Jacinto Cardoso – Economista – Comunicando sobre o deferimento do  registro 40 
Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 074/2019 – Enviado ao Sr. Marcondes Gonzaga do Couto Aires – Economista – 41 
Comunicando sobre o deferimento do registro Definitivo; 005 – OFÍCIO Nº 075/2018 – Enviado ao Sr. 42 
Maykon Daniel Gonçalves Silva – Economista – Comunicando sobre o deferimento do registro Definitivo; 43 
006 – OFÍCIO Nº 076/2019 – Enviado ao Sr. Edilson Gomes de Carvalho – Economista – Comunicando 44 
sobre o deferimento da Suspensão registro; 007 – OFÍCIO Nº 077/2019 – Enviado ao Sr. Eduardo José 45 
Correa Lima – Economista – Comunicando sobre o deferimento da Suspensão registro; 008 – OFÍCIO Nº 46 
078/2019 – Enviado a Sra. Pamiele Keite Silva Campos – Economista – Comunicando sobre o deferimento da 47 

Suspensão de  Registro; 009 – OFÍCIO Nº 079/2019 – Enviado ao Sr. Zauro Estrela Neto – Economista –  48 
Comunicando sobre o deferimento da Suspensão registro; 010 – OFÍCIO Nº 080/2019 – Enviado ao Sr. 49 
Salomão Pacini Figueira – Economista – Comunicando sobre o deferimento da Suspensão registro; 011 – 50 
OFÍCIO Nº 081/2019 – Enviado a Sra. Brigida de Mello Cardoso – Economista – Comunicando sobre o 51 
deferimento da Suspensão registro; 012 - OFÍCIO Nº 082/2019 – Enviado a V.S.ª  Dr. José Artur 52 
Mascarenhas da Silva  – Encaminhando Ofício Corecon 082/2019, solicitando providências para a nomeação 53 
e posse do representante do CORECON-GO; 013 – OFÍCIO Nº 083/2019 – Enviado ao Dr. José Machado de 54 
Castro Neto – MD Juiz de Direito da Comarca de Posse/go – Encaminhando o processo 6431-55 
75.2011.4.01.3500 de Edmar Pereira dos Santos; 014 - OFÍCIO Nº 084/2019 – Enviado a Sr.ª Antônia Maria 56 
Fernandes – Economista – Comunicando sobre o beneficio do Registro Ativo com Desconto; 015 – OFÍCIO 57 
Nº 085/2019 –  Enviado  ao Sr. João da Rocha Vieira – Economista – Comunicando sobre o beneficio do 58 
Registro Ativo com Desconto; 016 - OFÍCIO Nº 086/2019 – Enviado ao Sr. João Luiz de Freitas Neto – 59 
Economista – Comunicando sobre o beneficio do Registro Ativo com Desconto; 017 - OFÍCIO Nº 087/2019 60 
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– Enviado ao Sr. Walter Miranda Braga – Economista – Comunicando sobre o beneficio do Registro Ativo 61 
com Desconto; 018 - OFÍCIO Nº 088/2019– – Enviado ao Sr. Hugo Alberto Ramos França – Economista – 62 
Comunicando sobre o Fim da Prorrogação da Suspensão de Registro; 019 - OFÍCIO Nº 089/2019 – Enviado 63 
a Econ. Nadya Firmina dos Santos Teiodoro  – Comunicando sobre o Fim da Prorrogação da Suspensão de 64 
Registro; (b) – OFÍCIO CIRCULAR; (c) – OFÍCIO FISCALIZAÇÃO; (d) – RESOLUÇÕES; 003 - 65 
RESOLUÇÃO 003/2019 – Constitui a Comissão de Licitação. (e) – PORTARIAS; (f) – NOTIFICAÇÕES 66 
FISCALIZAÇÃO; 001 – NOTIFICAÇÃO 001/2019 – Enviado a Empresa Mavisa Corporate – Notificação 67 
solicitando o contrato social da empresa para análise; (g) – AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES 68 
COBRANÇA; h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF  h.2) – NOTIFICAÇÕES: 69 
ATIVO SEM DIPLOMA; h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; IV) - 70 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70119 – OFÍCIO Nº 049/2019/UNIALFA – Sr.ª Fabine Evelin Romão 71 
Pimentel – Vice-Reitora UNIALFA – Composição de Mesa Diretiva em Colação de Grau Tradicional do Curso 72 
de Ciências Econômicas; 70120 – MANDADO  DE INTIMAÇÃO – Manifestação de Maria de Jesus Uchoa em 73 
desfavor do CORECON-GO; 70121 – CARTA – Sr. Adm. Samuel Albernaz – Solicita Certidão/Declaração de 74 
Conselheiro no CORECON-GO; 70122 –  OFÍCIO CIRCULAR Nº 035/2019/ COFECON – Econ. Wellington 75 
Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – Encontro dos funcionários do Sistema Cofecon/Corecons; 76 
70123 –  OFÍCIO CIRCULAR Nº 0031/2019/ COFECON – Econ. Herise Santos Hossoné – Coordenador do 77 
XXV Prêmio Brasil de Economia e Econ. Denise Kassama Franco do Amaral – Coordenadora da Comissão de 78 
Educação do Cofecon – Divulgação do Prêmio Brasil de Economia; 70124 – MENSAGEM – Econ. Joaquim da 79 
Cunha Bastos – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70125 – 80 
MENSAGEM – Econ. André Luis Braga Rodrigues dos Santos – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando 81 
sua ausência em Sessão Plenária; 70126 - MENSAGEM – Econ. Aurélio Ricardo Troncoso Chaves – 82 
Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70127 –  OFÍCIO CIRCULAR 83 
Nº 34/2019/ COFECON – Econ. Herise Santos Hossoné – Coordenador do XXV Prêmio Brasil de Economia e 84 
Econ. Denise Kassama Franco do Amaral – Coordenadora da Comissão de Educação do Confecon – 85 
Encaminha jogo para treino – Gincana Regionais de Economia - 2019; 70128 –  OFÍCIO CIRCULAR Nº 86 
032/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – Informações sobre o 87 
Relatório de Gestão 2018 ao Tribunal de Contas da União; 70129 –  OFÍCIO CIRCULAR Nº 28/2019/ 88 
COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – Calendário da Comissão de 89 
Educação; 70130–  OFÍCIO CIRCULAR Nº 004/2019/ GP – Sr. Lúcio Flávio Siqueira de Paiva – Presidente 90 
da OAB-GO – Convite para participar de debate para Criação do Fórum Estadual de Conselhos de Profissões 91 
e Entidades de Classe; 70131 –  OFÍCIO S/Nº/2019 – Sr. Diego Dias Gonçalves – Estudante de Economia – 92 
Solicitação de auxílio-viagem a Estudantes para ENECO 2019; V) – COMISSÕES DE TRABALHO – A 93 
conselheira Kerssia Kamenach apresenta o projeto de Consultoria de Gestão Financeira que está sendo 94 
desenvolvido por ela e pela conselheira Alesanadra Campos que tem como objetivo,  auxiliar os empresários 95 
nas principais dificuldades encontrados no dia a dia da gestão do negócio e indicar soluções alinhadas às 96 
necessidades diagnosticadas. Como objetivo especifico proporcionar 1 hora de atendimento gratuito, 97 
divulgar a profissão “Economistas, identificar a necessidade dos empresários no que tange a cursos e 98 
possibilitar o acadêmico de ciências econômicas o conhecimento de uma das áreas em que o economista 99 
pode atuar. Colocado em discussão o Plenário aprova o Projeto. A conselheira Kérssia Kamenach relata 100 
sobre o Encontro de Mulheres ocorrido no último sábado do mês de março, onde tiveram uma mesa 101 
redonda com a participação das economistas Ivone Maria da Silva, Miriam Cristina Moteiro e a conselheira 102 
Adriana Pereira de Sousa, onde foi discutido a área de atuação da Mulher Economista e o Mercado de 103 
Trabalho, o evento foi considerado produtivo e com a participação ativa das participantes. A conselheira 104 
Adriana Pereira, acredita que o Corecon deva dar continuidade a outros Encontros de Mulheres Economistas.  105 
VI) – CORECON ACADÊMICO – O presidente Marcelo Viana Van Der Broocke, informa que no próximo 106 
mês será formada a nova Diretoria do Corecon Acadêmico em função do Presidente do Corecon Acadêmico 107 
ter saído do Curso de Economia e o vice presidente ter se formado. VII) – COMUNICAÇÕES DOS 108 
CONSELHEIROS – A conselheira Adriana Pereira convida o Presidente para participar da colocação de grau 109 
dos formandos de Ciências Econômicas da UEG – Unidade Anápolis que acontecerá dia 11 de abril. A 110 
conselheira Kérssia Kamenach, informa que está organizando a Gincana de Economia que deverá acontecer 111 
no laboratório de informática da PUC Goiás. O conselheiro Eduardo Rodrigues, relata sobre o Encontro de 112 
funcionários do Sistema Cofecon/Corecons, onde terá a participação dos Gerentes, Secretários Executivos e 113 
Fiscais  dos Regionais e como Goiás não tem fiscal sugere que seja representado por um conselheiro que 114 
será responsável pela Comissão de Fiscalização. O Plenário designa a conselheira Kérssia Preda Kamencah 115 
para representar a fiscalização do Corecon-GO. O conselheiro Danilo Orsida informa como membro da 116 
Comissão de Licitação que está sendo instaurado o processo licitatório para contratação da assessoria de 117 
comunicação. VIII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE; IX) – COMUNICAÇÕES DO 118 
PRESIDENTE- O presidente Marcelo Viana Van Der Broocke informa que esteve participando da colação de 119 
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grau dos formandos de Ciências Econômicas da UNIALFA  e divulgando a isenção da anuidade para novos 120 
registros. X) – ORDEM DO DIA; O conselheiro Antônio Eurípedes de Lima relatou , Proc. nº 030/2019 – 121 
Lear José Marques Junior – Suspensão de Registro – Processo indeferido de acordo com a Legislação 122 
vigente; O conselheiro Antônio Eurípedes de Lima relatou, Proc. nº 067/2019 – Haihani Silva Passos – 123 
Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia 124 
Preda Kamenach relatou, Proc. nº 068/2019 – Roulien Paiva Vieira – Registro Definitivo – Processo deferido 125 
de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 069/2019 – 126 
Suemi de Abreu Machado – Prorrogação da Suspensão do Registro – Processo deferido de acordo com a 127 
Legislação vigente; O conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva relatou, Proc. nº 071/2019 – Rodolfo Fragola 128 
– Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Adriana 129 
Pereira de Sousa relatou, Proc. nº 0232/2019 – Alirio Rodrigues dos Santos – Registro Definitivo – Processo 130 
deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Joaquim da Cunha Bastos relatou, Proc. nº 131 
0233/2019 – Hávilla Kelly Soares Cunha – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a 132 
Legislação vigente; O conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva relatou, Proc. nº 0234/2019 – Nadir Benedito 133 
Merce – Prorrogação da Suspensão de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O 134 
conselheiro Antônio Eurípedes de Lima relatou, Proc. nº 0235/2019 – José Eduardo Alvares Dumont – 135 
Cancelamento de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia 136 
Preda Kamenach relatou, Proc. nº 0268/2019 – Maria do Amparo Albuquerque Aguiar – Cancelamento de 137 
Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Joaquim da Cunha Bastos 138 
relatou, Proc. nº 0278/2019 – Carlos Custódio de Oliveira –  Registro Ativo com Desconto – Processo 139 
deferido de acordo com a Legislação vigente; XI) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD 140 
REFERENDUM”  PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA: A 141 
conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 080/2019 – Kleber Inácio Teodoro – Registro 142 
Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente. Nada mais a ser tratado, o senhor  143 
Presidente Marcelo Viana Van Der Broocke, deu por encerrada a sessão às 21:00hs (Vinte e uma horas) e, 144 
em seguida, determinou a lavratura da presente ATA, que depois de lida será assinada, pelo Presidente e 145 
pelos Conselheiros. Ficou definido que a próxima Plenária Ordinária deverá ser dia 07/05/2019 às 19:00 hs. 146 

 147 
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Presidente: Marcelo Viana Van Der Broocke  149 
 150 
 151 
Conselheira: Adriana Pereira de Sousa  152 
 153 
 154 
Conselheiro: Antônio Euripedes de Lima 155 
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Conselheiro: Danilo Orsida Pereira de Sousa 158 
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Conselheiro: Eduardo Rodrigues da Silva 161 
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 Conselheiro: Joaquim da Cunha Bastos Júnior 164 
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Conselheira: Kerssia Preda Kamenach 167 
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